

# *Diaz-Canel vérifie la marche des travaux de reconstruction à Camaguey*

---



La Havane, 16 juin (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité aujourd'hui la communauté de Nadales à Camagüey, où il a pris connaissance des efforts de récupération après les fortes pluies de ces derniers jours, et a visité la communauté de Nadales, où il a pris connaissance de l'attention portée aux victimes.

Selon Alex López Almaguer, correspondant de la télévision cubaine, sur son profil Facebook, lorsqu'il s'est entretenu avec plusieurs habitants. Ceux-ci lui ont exprimé leur confiance et leur gratitude pour l'intérêt que les hauts responsables du pays portent à la réparation des dommages causés par les récentes inondations.

Le quartier, situé dans le prolongement de la rue Palma, au confluent des rivières Hatibonico et Tínima, appartenant au 44e district du Conseil Populaire de la Prévôté, a signalé 58 maisons endommagées, dont six effondrements totaux, et un nombre considérable de matelas endommagés.



Plus de 300 villageois ont trouvé refuge dans cet endroit, où la fureur des courants a fait que l'eau atteigne des niveaux jamais atteints auparavant, et les spécialistes du système de logement et les travailleurs sociaux sont en train d'évaluer les solutions à apporter aux différents cas.

Les entreprises, les organisations et les institutions ont travaillé d'arrache-pied avant, pendant et après le phénomène.

Plus tôt dans la journée, M. Díaz-Canel a participé à une cérémonie organisée dans cette ville pour récompenser les jeunes étudiants, travailleurs et combattants qui se sont distingués dans le travail de récupération en cours sur ce vaste territoire.

Le président a également tenu une réunion au siège du Comité provincial du PCC avec les autorités de la région et les directeurs des secteurs les plus touchés par les fortes pluies, au cours de laquelle il a été informé de l'avancement des travaux de récupération.

Le dirigeant cubain était accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du bureau politique et secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, de Federico Hernández Hernández, premier secrétaire de l'organisation politique à Camagüey, et de Jorge Enrique Sutil Sarabia, gouverneur.



Dans la capitale de Camagüey, les deux grandes rivières (Hatibonico et Tíñima), ainsi que plusieurs ruisseaux qui les traversent, ont débordé à l'aube du jeudi 8 de ce mois, en raison de l'importante accumulation de précipitations enregistrée dans la région.

Les inondations provoquées par les pluies diluviennes ont provoqué de graves dommages surtout dans les secteurs du logement, de l'agriculture, de l'éducation, de certains tronçons de routes, du système électrique, de l'infrastructure de l'eau et des communications (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325839-diaz-canel-verifie-la-marche-des-travaux-de-reconstruction-a-camaguey>



**Radio Habana Cuba**